

10月19日～20日「八幡神社 秋の大祭」が執り行われました。



しめ縄作り



土俵作り

運営委員・勲進元の村西自治会の皆様、本当にお疲れ様でした。

里地区コミュニティ協議会 電話番号 3-2958

里地区コミ協だより



内侍舞



孫の応援に力がはったおじいちゃん！



お互いの健闘を称える親子の姿に感動



お父さんは強かった！

令和6年10月31日
時点の里町の人口
941人

0～14歳	76人
15～64歳	363人
65歳以上	502人
(75歳以上)	287人

園児・小中学生、中学3年生の親子相撲の取組に、観客のみなさんは「1年分笑った」と笑顔で話されていました。里地区に大きな災害もなく五穀繁盛を願った1日となりました。



漂着物も無くなりキレイな海岸線になりました。



集められたたくさんの漂着物

10月20日 2カ月ぶりの海岸清掃
台風などの影響でたくさん漂着物が海岸に打ち上げられていましたが、各自自治会の作業でキレイな海岸になりました。いつもよりたくさんゴミ袋が集められました。清掃後「クリンセンター」の方で回収して頂きました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございます。

10月31日里保育園児のハロウィーン
かわいく変装した保育園児が大きな声で町内を歩いてきました。
「お菓子をくれないと、いたずらするぞ！」近くの事業所のみなさんからたくさんの愛情がこもったお菓子ももらっていました。

